

INFORMATIONEN ZUR ANREISE

New Horizons Frankfurt am Main

Darmstädter Landstraße 116
60598 Frankfurt am Main

Telefon: +49 (0)69 75 66 1090

Email: mail@nh-mitte.de



ANREISE MIT ÖFFENTLICHEN VERKEHRSMITTELN

Option 1:

Vom Hauptbahnhof mit S-Bahn Linien S3, S4, S5 oder S6 Richtung Frankfurt Süd. Von den Haltestellen Lokalbahnhof oder Frankfurt Süd aus erreichen Sie das Center in ca. 10 Min. Fußweg.

Option 2:

Mit den U-Bahn-Linien U1, U2 oder U3 können Sie ab Hauptwache ebenfalls bis Frankfurt Süd fahren und erreichen das Center von dort aus in ca. 10 Min. Fußweg.

Option 3:

Mit den Buslinien 30 oder 36 ab Konstablerwache oder ab Lokalbahnhof / Frankfurt Süd in Richtung Hainer Weg bis Ausstieg Haltestelle Brauerei.

ANREISE MIT DEM PKW

Aus Frankfurt am Main:

Stadtauswärts: bis Kreuzung Mörfelder Landstr. / Darmstädter Landstr. fahren. Auf der Darmstädter Landstraße weiter gerade aus. Nach der zweiten Ampel unmittelbar rechts abbiegen. Stadteinwärts: auf der Darmstädter Landstraße fahrend, nach der Kreuzung Babenhäuser-/Darmstädter Landstraße an der dritten Ampel links abbiegen.

Aus Richtung Darmstadt (A661):

Abfahrt Frankfurt / Sachsenhausen auf die B3 (Babenhäuser Landstraße).

Aus Richtung Bad Homburg (A661): Abfahrt Offenbach-Taunusring, bis zur Sprendlinger Landstasse fahren.

Rechts abbiegen bis zum Kreisverkehr Offenbach-Süd, an der zweiten Ausfahrt rechts abbiegen in Richtung Sachsenhausen (Babenhäuser Landstraße). Dieser Straße (ca. 3 km) folgen und am Ende rechts auf die Darmstädter Landstraße abbiegen.

Aus Richtung Köln (A3) / Gießen/Darmstadt (A5):

Zum Offenbacher Kreuz fahren. Dort rechts einordnen und der Beschilderung Offenbach / Egelsbach / Bad Homburg folgen (nicht auf die A661 fahren, sondern) bis zur letzten Ausfahrt Offenbach-Süd. Hier abfahren. Im Kreisverkehr an der zweiten Ausfahrt rechts abbiegen in Richtung Sachsenhausen (Babenhäuser Landstraße). Dieser Straße (ca. 3 km) folgen und am Ende rechts auf die Darmstädter Landstraße abbiegen.

Aus Richtung Würzburg/München (A3):

In Richtung Frankfurt am Main fahrend, am Offenbacher Kreuz an der ersten Ausfahrt auf die B3 (Babenhäuser Landstraße) Richtung Offenbach-Süd / Sachsenhausen. Im Kreisverkehr an der zweiten Ausfahrt rechts in Richtung Sachsenhausen (Babenhäuser Landstraße) abbiegen. Dieser Straße (ca. 3 km) folgen und am Ende rechts auf die Darmstädter Landstraße abbiegen.

Parkmöglichkeiten

Parkmöglichkeiten finden Sie in den an das Center angrenzenden Seitenstraßen.

INFORMATION ON ARRIVAL

New Horizons Frankfurt am Main
Darmstädter Landstraße 116
60598 Frankfurt am Main

Telefon: +49 (0)69 75 66 1090
Email: mail@nh-mitte.de

ARRIVAL BY PUBLIC TRANSPORT

Option 1:

From the main station, take the S-Bahn lines S3, S4, S5 or S6 towards Frankfurt Süd. From the stops Lokalbahnnhof or Frankfurt Süd you can reach the center in about 10 minutes walking.

Option 2:

From Hauptwache, you can also take the underground lines U1, U2 or U3 to Frankfurt Süd and reach the center from there in about 10 minutes walking.

Option 3:

Take the bus lines 30 or 36 from Konstablerwache or from the local train station / Frankfurt Süd in the direction of Hainer Weg and get off at the stop Brauerei.



ARRIVAL BY CAR

From Frankfurt am Main:

Out of town: drive to the intersection of Mörfelder Landstr. / Darmstädter Landstr. On Darmstädter Landstr. continue straight ahead. After the second traffic light turn right immediately.

Into town: driving on Darmstädter Landstraße, after the intersection Babenhäuser-/Darmstädter Landstraße turn left at the third traffic light.

From direction Darmstadt (A661):

Exit Frankfurt / Sachsenhausen onto the B3 (Babenhäuser Landstraße).

Coming from Bad Homburg (A661): Exit Offenbach-Taunusring, continue to Sprendlinger Landstasse.

Turn right until you reach the Offenbach-Süd roundabout, take the second exit on the right towards Sachsenhausen (Babenhäuser Landstraße). Follow this road (approx. 3 km) and turn right at the end onto Darmstädter Landstraße.

From direction Cologne (A3) / Gießen/Darmstadt (A5):

Drive to the Offenbach intersection. Get into the right-hand lane and follow the signs Offenbach / Egelsbach / Bad Homburg (do not take the A661, but follow the signs) to the last exit Offenbach-Süd. Leave here. At the roundabout take the second exit on the right in the direction of Sachsenhausen (Babenhäuser Landstraße). Follow this road (approx. 3 km) and turn right at the end onto Darmstädter Landstraße.

From direction Würzburg/Munich (A3):

Driving in the direction of Frankfurt am Main, at the Offenbacher Kreuz take the first exit onto the B3 (Babenhäuser Landstraße) in the direction of Offenbach-Süd / Sachsenhausen. At the roundabout, take the second exit on the right towards Sachsenhausen (Babenhäuser Landstraße). Follow this road (approx. 3 km) and turn right at the end onto Darmstädter Landstraße.

Parking facilities

You will find parking facilities in the side streets adjacent to the center.